

Au final, Nice concède un nul là où la victoire lui tendait les bras ce qui aurait été bien plus logique.

Des Niçois si bons face à des Lyonnais apathiques...

Il est une évidence, les Niçois jouent de mieux en mieux et comprennent enfin ce que leur excellent entraîneur, Lucien Favre, a essayé de leur transmettre. Une équipe se dessine aussi avec des incontournables et des joueurs qui se sont révélés. Schmeichel dans les cages est redevenu celui qu'il était en Angleterre et rassure sa défense et ses coéquipiers. En défense centrale, Todibo/Dante est sans doute ce qui se fait de mieux en Ligue 1. Et contre Lyon, ils ont encore été impeccables. Sur les côtés, Atal à droite et Lotomba ou Bard à gauche, au milieu, Lemina est devenu indispensable mais il s'est blessé à la 22' remplacé par Thuram, combatif. Mais ce n'est pas le seul pépin des Aiglons contre Lyon. L'excellent Diop qui avait été intenable jusque-là, est sorti à la 62', remplacé par un Barkley qui a manqué un but tout fait... Dès lors, les Niçois ont joué plus bas et ont été puni par un arbitre, M. Wattellier qui s'est laissé bernier par un Lacazette qui sait si bien plonger dans la surface... Au final, donc, un match nul et deux points de perdus pour le Gym.

Lacazette répond à Pépé : une histoire de penalty...

Rayon des évidences, Pépé qui a marqué son penalty en deux temps car le goal lyonnais s'était avancé sur le premier essai raté. Pépé l'a tiré à nouveau et n'a pas tremblé. Nous étions à la 38' et Nice avait le match en main. Il faut dire que les Lyonnais apathiques, si lents et sans âme, ne faisaient pas trembler cette équipe azurée bien en place. Mais les Niçois n'ont pas marqué ce second but qui les aurait protégés d'un retour Lyonnais ou d'une faute d'arbitrage. L'attaque Niçoise pâtit de l'absence d'un Delort alors que Laborde marque à nouveau mais contre Lyon, il a raté en fin de match, le but libérateur. Donc, Nice a de la gueule et du rythme voire du jeu. Il ne faudra pas grand-chose 2 ou 3 ajustements et recrutements lors du mercato d'hiver pour que les Aiglons jouent les premiers rôles d'un championnat de Ligue 1 serré. Alors disons-le tout net : il faut garder Lucien Favre qui est un grand entraîneur et qui peut mener à bien le projet Ineos. Nice termine à la 9^{ème} place cette première partie de championnat. Retour le 28 décembre pour un Nice-Lens qui promet et mérite une grande affluence...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité